

Falleció destacada actriz cubana Marta del Río



Falleció actriz cubana Marta del Río

La Habana, 16 oct (Redacción Web).- La Unión de Escritores y Artistas de Cuba (Uneac), informó este viernes sobre el fallecimiento de la destacada actriz cubana de radio y televisión Marta del Río, multifacética figura del arte escénico con los mayores lauros en dichos medios.

Fundadora del Instituto cubano de Radio y Televisión, fue llamada por algunos la reina de los dramatizados. Protagonista junto a José Antonio Rivero del popular programa televisivo "Casos y cosas de casa" que se transmitiera por espacio de 14 años consecutivos, a los inicios del triunfo de la Revolución.

Uno de los rostros más carismáticos de la televisión cubana y merecedora de

múltiples reconocimientos, entre ellos el Premio Nacional de Televisión en 2007 y el Premio Actuar por la Obra de toda la vida.

Su impronta quedará siempre en todo su pueblo. Desde nuestra institución, las sentidas condolencias para familiares y amistades.



Radio Habana Cuba